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Que de temps perdu, dans la réponse médicale évidente au
problème COVID19 !
  Voila ce que je déplore, dans cette «danse sanitaire» où certains semble
avoir perdu le sens commun en matière de priorités médicales, face à un
Coronavirus, qui lui n'a pas perdu son pouvoir infectieux.
  Il a fallu des semaines pour qu'enfin, sous la pression grandissante de
l'opinion publique qui s'informe sur Internet et la croisade de certains de
nos meilleurs infectiologues, les «responsables» de la santé publique en
France consentent du bout des lèvres à autoriser le seul traitement efficace
face au COVID19.  
  Quoi penser de toute cette affaire ?
  Il me vient une idée… Avait-on l’intention de temporiser, jusqu’à la mise au
point d’un vaccin, rendu obligatoire par l’ampleur qu’aurait pris l’infection
durant ce laps de temps ?
  Pouvons-nous imaginer ?... que cette latence dans la prise de décision,
soit un «judicieux» calcul pour réaliser un important bénéfice (en euros)
vaccinal, payé par ceux-la même (les contribuables français pétris de peur
COVID19) qui auraient dû bénéficier plus tôt de l’hydrochloroquine ?
  Comme vous pouvez l’imaginer, je suis en colère ! Pourquoi ?
  Parce qu’il y a eu des morts !
  Combien d’entre eux auraient pu être efficacement pris en charge et
guéris, si ces «responsables» sanitaires avaient prit la seule décision
sensée :
  

  Encourager un traitement efficace et à disposition immédiate

  La question est posée !
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